
6 Pièces

134 m²

Réf. IH2404

765 000 €

St-Martin-du-Var
Maison à vendre (06670)
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Saint  Martin  du  VarDans  un  cadre  verdoyant  et  calme,  entourée  de

nombreux  oliviers  centenaires  et  autres  essences  méditerranéennes,

cette  villa  néo-provençale  d'environ  150  m²  avec  piscine  offre  un

environnement  paisible.Cette  maison  familiale,  baignée  de  soleil,

s'articule  sur  deux  niveaux.  Au  niveau  principal,  l'espace  de  vie

comprend une grande cuisine équipée donnant sur une terrasse et un

cellier, un salon/salle à manger ouvert sur l'extérieur avec un salon d'été

et  un  espace  dinatoire,  un  bureau,  des  toilettes  invités  ainsi  qu'une

chambre de maître avec sa salle de douche récemment ...

Saint  Martin  du  Var  -  Les  CondaminesIn  a  lush  and  calm  setting,  surrounded  by

numerous ancient olive trees and other Mediterranean species, this neo-Provencal

villa  of  approximately  150  m²  with  a  pool  offers  a  peaceful  environment.This

sun-drenched family home is spread over two levels. On the main level,  the living

space  includes  a  large  equipped  kitchen  opening  onto  a  terrace  and  a  pantry,  a

living/dining room open to the outside with  a summer lounge and dining area,  an

office,  guest  toilets,  and  a  master  bedroom  with  its  recently  renovated  shower

room.Upstairs, there are three bedrooms, a ...
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